

## **Antrag der SPD**

### **Historischer Wasserhochbehälter in der Kreuzstraße Mainz-Mombach**

Der Wasserhochbehälter aus dem Jahr 1904 steht als Einzeldenkmal in der Liste der Kulturdenkmale des Landes und ist ein sehenswertes Zeugnis des Jugendstils in Mombach. Leider befindet es sich in einem erbärmlichen und auch gefährlichen Zustand.

Wir bitten daher die Verwaltung, für den Erhalt und die Sicherung des Bauwerks zu sorgen, ggf. unter Einbeziehung z.B. der Stiftung Denkmalschutz, so z.B. für die Reparatur des Eingangstores, die Ausbesserung des Fußwegs, die Reparatur der Eingangstreppe, für die Reparatur der Innentreppe u.v.m. (s. beigefügter Zustandsbericht aus 2020). Außerdem ist der an einer Stelle zerstörte Zaun zu reparieren, um das Gelände vor Eindringlingen zu sichern.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Mombach, den 21.04.2024

Horst Böcher, Fraktionssprecher